Papilles. La Maison familiale de Doué en pince pour le chocolat



Élèves et membres du conseil d'administration ont craqué pour le chocolat!

La vie résidentielle est un point important pour la Maison familiale rurale de Doué-la-Fontaine, où les élèves sont tous internes. En ce début d'année, le conseil d'administration rencontre donc les représentants de chaque classe pour échanger sur les souhaits des uns et des autres. C'est à l'issue de ces échanges que Patrick Tabourier et Mariette Landais, membres du Conseil d'administration, ont organisé deux soirées chocolat pour les élèves de quatrième. Sur deux jours, les jeunes ont pu apprendre des techniques et réaliser eux-mêmes leurs chocolats. Ils ont fait des envieux puisque d'autres classes sont demandeuses, il est d'ailleurs prévu de reconduire l'opération pour les fêtes de Pâques.

La Maison familiale rurale de Doué organise un loto dimanche 25 janvier à partir de 14 heures à la salle des Halles aux arènes de Doué, et elle sera en portes ouvertes samedi 31 janvier, de 9 heures à 17 heures, pour faire visiter ses locaux et présenter ses formations.

Contact au 02 41 59 12 77.